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久しぶりの外出レクレーションで真如堂へ行きました。久しぶりの外出レクレーションで真如堂へ行きました。
美しい紅葉や建物にうっとりされていました。美しい紅葉や建物にうっとりされていました。

新年会、皆さん出来立てのすき焼きに
「おいしい！」と笑顔で舌鼓。

「喫茶店でモーニングを」をコンセプトのレクレーション
を開催。普段とは異なる朝食に喜んで下さいました。
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デイサービスデイサービス
チーム対抗玉入れゲームを開催！

接戦で大盛り上がりでした。
毎月、季節に合わせた作品づくりをしています。

細かい作業は手指の運動にもなります。●節●分
●作●品
●づ●く●り
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かわいいの出来たわ♪

力を合わせて、

出来ました♪

体力に合わせた運動やいろいろな活動に取り組まれています。
利用者さま同士や職員との交流を通して、楽しい一日を過ご
されています。日常スナップ写真
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　「友垣を結び　町に住む」を理念に掲げ、地域の
方々が安心して暮らせる町づくりの一助を担うべく
皆様に支えられながら施設運営を実施しておりまし
たが、2020年１月に日本でコロナの発症が確認され
てよりこれまで国及び行政からの行動制限に伴い外
部と遮断せざるを得なくなりました。また、施設内
においてもクラスターが発生するなど、入居者及び
デイサービスなど居宅サービスの利用者様、家族様、
そしてボランティア等でご協力いただいておりまし
たすべての方々にご心配とご不便をおかけしました

ことを心よりお詫びいたしますとともにこれまで感
染予防にご協力を賜りましたことに心より感謝申し
上げます。
　本年よりはこれまでの空白を埋めるべく、施設と
地域の友垣を結び、地域に貢献してまいりますので
ご協力のほどよろしくお願いいたします。

●ご●挨●拶

花友しらかわ施設長
濱口　洋行

特養 令和４年度特養 令和４年度
満足度調査結果報告満足度調査結果報告

回収率：67.7%回収率：67.7%

職員の言葉づかい、身だしなみ等の
接遇について適切だと思いますか。

ご本人の身だしなみは、清潔であり
個々の希望に配慮したものになって
いますか。

コロナウイルスやインフルエンザ、
ノロウイルス等の感染症予防や衛生
面への配慮は適切と思いますか。

ご本人やご家族の意見や要望を伺い、
各計画書やサービス改善に結びつけ
る等の対応に満足していますか。

職員の介護や看護に関する専門知
識や技術等に満足されていますか。

日本とフィリピンの大きな架け橋となるお二人！

これからも頑張ってください！

技能実習生紹介技能実習生紹介
フィリピンから来られた技能実習生さんにインタビューを行いました。

① 今の仕事に就いた理由・きっかけは何ですか？① 今の仕事に就いた理由・きっかけは何ですか？

レディナさん
お年寄りや赤ちゃんの世話をしたくて
この仕事に就きました。
このような仕事に就けて嬉しいです。

アリさん
利用者のことを理解できるように仕事と日本語が
上手になることです。また必要な試験に合格し、
安定した仕事が出来ることを願っています。

② 今後の目標を教えて下さい。② 今後の目標を教えて下さい。

レディナさん
日本語を上手に話せるようになり、
介護福祉士試験を合格することです。
日本に住みたいと思っています。

 ③ 好きな日本食を教えてください ③ 好きな日本食を教えてください

レディナさん
沢山ありますよ。でも一番好きなのは
豚骨ラーメンです。美味しいですね！

インタビューの
完全版はこちら


